

# かがやき

「クリスマスがやってきたね そして新年おめでとう 何の恐れもない年になるよう祈ろうよ」

～ジョルジ「ハッピークリスマス」より～  
令和 3年 12月 10日(金)発行 第34号

## 三者懇談お世話になりました



先週は、お忙しい中、三者懇談にご来校いただきありがとうございました。

保護者の皆様と対面してお話することができ、お子さんへの思いや願いを再確認することができました。また、学校評価アンケートへのご協力もありがとうございます。懇談でお聞きした内容やアンケートの結果を受け止め、また、学年や学校で共有して、今後の教育活動に生かしてまいります。今後ともご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

懇談を通して印象的だったのは、同席した生徒たちの様子です。ほとんどの生徒が初めての体験に緊張を隠せず、いつもより言葉少なでしたし、どんな展開になるのかと様子をうかがうようなそぶりを見せていました。しかし、懇談の助言をいかし、例えば、自主学習の取り組みが変わった生徒もおります。「親の気持ち」をあらためて感じる機会にもなったようです。

保護者の皆様からは、学習面についてのご質問やご心配の声が多数聞かれました。この一年の「時の流れの早さ」を感じ、進路選択もそう遠くない未来であることを実感として受け止められたゆえのことでしょう。

二学期の授業日数もあと10日となり、各教科とも総まとめの活動を行っています。しっかりと締めくくることが、次の良いスタートへとつながります。冬休みは、夏休みのように、課題として問題集の採用はしませんが、各教科から出された宿題に確実に取り組むとともに、見えてきた自分の課題を自主学習等で解決できるよう、進めてほしいと思います。

## 「今年の漢字」

毎年、世相を反映した『今年の漢字』が発表されます。今年も、来週13日(月)に発表されることですが、はたしてどんな漢字が選ばれることでしょうか…。



昨年は、新型コロナウイルスが猛威をふるい、徹底して三密を避ける生活が求められました。そのためか、選ばれた漢字は「密」…。なんとも言えない気持ちになったものです。

2021年はワクチン接種が進み、今現在、国内の状況は落ち着きを見せていますが、やはり今年一年を振り返っても、なかなか明るい『今年の漢字』を思い浮かべることができません。

ただ、若者の活躍に心躍る気持ちを味わいました。東京オリンピックやパラリンピックでは選手たちのひたむきに勇気づけられ、異国アメリカで大活躍する大谷選手には夢をもち努力することの大切さを教えられました。将棋の藤井聡太九段(いわきに対局にいらっやって、いわき銘菓「じゃんがら」を食したと話題になりました)の最年少四冠達成には、ただただ感心させられ、磐城高校ラグビー部が10年ぶりに花園出場を決めたニュースには、市民として誇らしい気持ちになりました。

2021年も暮れてゆきます。来年の今頃は美しい漢字を連想できる世の中であってほしいと願いながら、日々を丁寧に大切に生きて、今年の締めくくりをしたいものです。



来年は寅年です。次号では、本校1年生たちの「今年の漢字」を掲載します。

### ～「今年の漢字」で振り返る5年～

- 2021年 中学1年生 ???
- 2020年 小学6年生 『密』 … 新型コロナウイルスとの戦いに明け暮れた一年でした。
- 2019年 5年生 『令』 … 新元号「令和」に新たな希望を感じた一年でした。
- 2018年 4年生 『災』 … 地震や西日本豪雨など日本各地で災害に見舞われ、防災の意識が高まりました。
- 2017年 3年生 『北』 … 北朝鮮のミサイルの北海道中落下など、平和と安全の尊さを実感しました。

### 来週の予定

- 13日(月) 基礎学力コンテスト社会
- 16日(木) 好間四小体験入学・短縮日程
- 17日(金) 学力テスト①～⑤・常任委員会⑥

### 【生徒放課時間】

- 15日(水) : 15:30
- 16日(木)、17日(金) : 15:20頃
- それ以外は 15:50